



発行責任者
校長 石原 優子

行事予定表など、学校の最新情報を五島高校ホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

<https://www2.news.ed.jp/section/goto-h/>



【校長室より】

「自分で考える力・疑う力」

最近、報道等において問題視している1つに「誤ったSNSによる発信」があります。誰もがSNSなどで発信でき、玉石混交の情報があふれる現代社会において、ますます重要になるのが「疑う力」であります。情報を得るのは容易になり、それを切り貼りし、もっともらしくこしらえるのも簡単にできます。肝心なのは、その情報が本当に正しいか、正確か、誰がどんな意図で作成し発信したのかを確かめてから、自分がどう扱うかを考え、判断するという姿勢です。マスコミで報道されようが、有名な人の言葉だろうが、多くの人が言っていようが正しいとは限らないのです。不確かな情報に翻弄されることは危険です。そこで、教育において、生徒のみなさん一人ひとりに見つけてほしい能力が「疑う力」です。情報を鵜呑みにするのではなく、疑い、自分で考え確かめ、それまでの学習や経験で蓄積してきたことや、他の情報と照らし合わせて考え、納得してはじめて、生きた力になります。そのような力を、高校生の時代から学び、社会で役立つ力として、ぜひ、会得してほしいと考えています。

さて、県高校総合体育大会が5月31日（金）の開会式を皮切りに「今こそ 解き放て情熱を 掴みとれ勝利を」の大会スローガンのもと、各地で繰り広げられます。本校は、9つの競技で184名の選手たちが、これまでの練習の成果を発揮するために闘志を燃やしています。また、放送・新聞・写真部のみなさんが、応援と選手の雄姿を記録に残そうとがんばります。すべての競技で、自らの力を精一杯発揮し、活躍できることを心から願っています。最後の1分、1秒まで粘り強く戦うことを期待しています。学校全体で応援しますので、皆様方の応援もぜひお願いいたします。

ふるさと散策

4月19日（金）、「ふるさと散策」が行われました。この行事は、体力や精神力、そして仲間と助け合う協調性を養うとともに、新入生の歓迎と住み慣れたふるさとを再発見することを目的として行われています。

今年も鬼岳芝生広場を目的地に、往復約13kmの距離をふるさとの自然に触れながら、元気に歩きました。また到着後は、生徒会執行部によるクイズ「持ってこい！」や新転任の先生方によるコントも行われ、全校生徒・職員が盛り上がりました。

＜生徒の感想＞

鬼岳までの道のりは予想以上の坂でしたが、その長い坂のおかげで小さなグループからどんどん輪が広がり、「クラスメイト」から「友達」になることができたと思います。クイズで正解した時には自然とみんな笑みがこぼれていました。新しい仲間とともにクラスの絆をさらに深め、高校生活をみんなで楽しんでいきたいです。（1年生）

私は生徒会企画で司会を務めさせていただきましたが、皆さんクイズは楽しんでいただけましたでしょうか？実は鬼岳に行く途中道に迷いかけたり、始まる直前に問題を書いた画用紙を用意したりとトラブルもありましたが、みんなで協力して無事にクイズを皆さんに届けることができました！来年の生徒会企画もお楽しみに！（2年生）



長崎っ子の心を見つめる教育週間

本校では今年度、5月8日（水）から5月14日（火）を「長崎っ子の心を見つめる教育週間」とし、公開授業、人権教育、カウンセラー講話を実施しました。また、今年度は生徒会が中心となって全校生徒からのいじめ根絶標語を募集・決定し、イラストレーション部にいじめ根絶ポスターを制作していただきました。

標語とポスターは校内に掲示しておりますので、ぜひご覧ください。さらに6月には、SNSノートを利用した情報モラル授業（1年生対象）を予定しております。



人権教育

5月14日（火）に人権教育を実施いたしました。今年度は、「北朝鮮による拉致被害」の学習として『めぐみ』というアニメーション作品を全校で視聴しました。生徒からは、「今回の人権学習で初めて事件のことを知った」「自分だったら…と考えると恐ろしかった」「自分たちだけではどうにもできないもどかしさを感じた」「何の罪もない人々が犠牲になるのはおかしいと思った」「この事件を風化させないように貢献できることを考えたい」などといった感想が見られました。また、11日に開催された拉致被害者救出を求める会合の報道に言及したり、その他の人権問題にまで目を向けるような感想も見られました。



令和6年度 高総体の各試合会場と初戦（個人は各競技要項をご覧ください）

【長崎地区】

- ・ソフトテニス（長崎市総合運動公園かきどまり庭球場）

男子団体：対 諫早	女子団体：対 壱岐と島原農業の勝者
-----------	-------------------
- ・バスケットボール男子（長崎商業高等学校体育館）：対 波佐見
- ・バスケットボール女子（長崎北陽台高等学校体育館）：対 佐世保西
- ・剣道（長与町民体育館）

男子団体：対 壱岐、清峰	女子団体：対 長崎北陽台、壱岐
--------------	-----------------

【中地区】

- ・陸上競技（トランスコスモスタジアム長崎）
- ・バレーボール男子（大村工業高等学校体育館）：対 壱岐商業
- ・バレーボール女子（創成館高等学校体育館）：対 諫早
- ・柔道（諫早市小野体育館）

男子団体：対 佐世保西、長崎総大附	女子団体：対 長崎日大
-------------------	-------------
- ・卓球（シーハットおおむら）

男子団体：対 平戸	女子団体：対 壱岐
-----------	-----------

【佐世保地区】

- ・サッカー（鹿町工業高等学校グラウンド）：対 佐世保高専
- ・バドミントン男子（佐世保北高等学校体育館）

団体：対 佐世保実業

- ・バドミントン女子（佐世保市東部スポーツ広場体育館）

団体：対 清峰

選手のみなさん、健闘を祈ります！GO GO 五高！！

～お礼～

5月1日（水）にPTA常任委員会、専門委員会を、5月11日（土）にPTA総会、学年PTA、学級懇談会を実施しました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。なお、PTA総会等をご欠席なされたご家庭には、お子様を通じて（寮生は郵送で）資料を配付しておりますのでご確認ください。今後ともよろしく願いいたします。